

befand, blieb am Leben. — Es bestand aber des Noah Familie aus seinem Weibe, einigen Söhnen und deren Weibern.

Noah und seine Familie

betreten die Erde wieder und bringen ein Dankopfer.

Endlich, doch erst nach einem vollen Jahre, sank das Wasser der ungeheueren Sündfluth, und es ward wieder, wie vorher, trocken die Erde. Noah's Arche aber hatte sich niedergesenkt hoch oben auf dem Ararat, einem Gebirge — wie man dafür hält — in Asiens Armenien, nicht weit davon, wo die Hauptquelle des Flusses Euphrat (Frat) ist. Hier in staunender Höhe betraten Noah und seine Familie zuerst die Erde und schritten, nachdem sie auch die Thiere, die es bedurften, aus dem Schiffe gelassen hatten, hinab in die Ebene dieser Gegend. Kaum befanden sie sich aber hier, so brachten sie, voll des aufrichtigsten Dankes für die so überaus gütige Errettung Gott ein Opfer. Sie setzten Steine auf zu einem Altar und schichteten oben auf Holz. Dann schlachteten sie mehrere fehlerlose Thiere und legten des wohl Außersenen vom Fleische auf das geschichtete Holz. Nun aber zündete Noah die Holzschicht an und knicete nieder und in Andacht betend, wie es geschah von den Seinigen. In vollter Flamme brannte bald des Opfers Feuer, und es stieg hoch der Rauch und mit ihm des Opfers